

CONDITIONS D'ADMISSION & HORAIRES

1.1. Maison des Enfants (3-6 ans)

L'école accueille les enfants dès l'âge de 3 ans. Pour être admis, l'enfant ne doit plus porter de couches durant la journée.

En inscrivant votre enfant à l'Ecole Montessori Rive Gauche, vous choisissez un environnement éducatif qui met l'accent sur un apprentissage individualisé dans un environnement de collaboration, où l'on favorise la confiance en soi, l'autonomie, tout en permettant à l'enfant d'évoluer à son propre rythme. Pour profiter pleinement des bénéfices de la pédagogie Montessori, l'importance du cycle de 3 ans, entre 3 et 6 ans, est primordial.

L'inscription à l'école Montessori Rive Gauche se fait donc au minimum pour les trois années du cycle de la Maison des Enfants. En signant ce contrat, vous vous engagez donc pour la totalité du cycle 1 (entre 3 et 6 ans).

Horaires des classes de la Maison des Enfants

Horaires	Lundi, mardi, jeudi et vendredi
Arrivée	Ouverture de l'école : 8h00 - Heure limite d'arrivée : 8h30 Nous demandons aux parents de <u>respecter strictement l'horaire limite d'arrivée</u> pour ne pas déranger la classe une fois commencée.
Départ	Mi-temps : 13h30 Nous demandons aux parents de <u>respecter strictement cet horaire</u> pour ne pas déranger la classe de l'après-midi. Temps plein : 15h30 Le passage en cours d'année d'un mi-temps à un temps plein est possible progressivement en cours d'année selon le désir des parents et l'accord des enseignantes, moyennant 100.- mensuel par après-midi supplémentaire.

1.2. Primaire I et II (6-9 ans / 9-12 ans)

L'école accueille dans ses classes primaires, les enfants dès l'âge de 6 ans révolus au 31 décembre de l'année en cours, jusqu'à 12 ans révolus à la rentrée scolaire. Dans tous les cas, l'inscription/le passage en Primaire se fait après une évaluation par nos enseignantes des compétences académiques et de la maturité émotionnelle de l'enfant.

Exceptionnellement, en cas de grande maturité de l'enfant, il peut être proposé à l'enfant de commencer avant 6 ans dans la classe 6-9 ans, ceci pour le bien-être de l'enfant uniquement et pour autant que les conditions légales soient remplies. Dans la mesure du possible, nous recommandons une journée d'essai.

Horaires des classes du Primaire I (6-9 ans)

Horaire	lundi, mardi, jeudi et vendredi 8h - 16h
Ouverture de l'école : 8h00 - Heure limite d'arrivée : 8h20 Nous demandons aux parents de <u>respecter strictement l'horaire limite d'arrivée pour ne pas déranger la classe une fois commencée.</u>	

Horaires des classes du Primaire II (9-12 ans)

Horaire	lundi, mardi, jeudi et vendredi 8h - 16h mercredi 8h-12h
Ouverture de l'école : 8h00 - Heure limite d'arrivée : 8h20 Nous demandons aux parents de <u>respecter strictement l'horaire limite d'arrivée pour ne pas déranger la classe une fois commencée.</u>	

ADMISSION RULES & AGE

1.1 Children House (3-6 years old)

The school welcomes children aged from 3 years old. The child should not wear nappies anymore during the day.

When enrolling your child at Montessori Rive Gauche, you aspired to an educational environment that focuses on individual learning in a collaborative atmosphere in which we favour self-confidence and autonomy while allowing children to evolve at their own pace. In order to make the best of the Montessori pedagogy, the three-year cycle is crucial.

Therefore, the enrolment at Montessori Rive Gauche is at least for a 3-year cycle of the Children House. By signing this contract, you commit yourself for the full cycle 1 (between 3 and 6 years).

Children House Timetable (3-6 year old)

Starting time	School opening 08:00 AM - Latest arrival 08:30 AM We kindly ask parents to <u>strictly respect the latest arrival time</u> in order to avoid disturbing the class once it has started.
Finishing time	Part Time 01:30 PM We kindly ask parents to <u>strictly respect this time</u> in order to avoid disturbing the afternoon class. Full Time 03:30 PM Progressively changing from part time to full time is possible during the year, according to parents' wishes and pending approval of the school's management, and for a monthly fee of CHF 100 per additional afternoon in the classroom.

1.2 Primary I and II (6-9 y o / 9-12 y o)

In the primary classes, the school welcomes children aged from 6 years old (attained at the latest on 31st of December of the current year) until 12 years old (at the beginning of the school year). In all cases, enrolment/transition in Primary school is done after an assessment by our teachers of the child's academic skills and emotional maturity.

Under certain circumstances, provided that the legal requirements are met, and according to child's maturity and after meeting with him/her, we can enrol a child under 6 years old in the 6-12 class. This for his wellbeing only.

If possible, we recommend spending a day within the classroom as a trial.

Primary I (6-9 y o) Timetable

Times	Monday, Tuesday, Thursday, Friday : 8h-16h
School opening 08:00 AM - Latest arrival 08:20 AM We kindly ask parents to <u>strictly respect the latest arrival time</u> in order to avoid disturbing the class once it has started.	

Primary II (9-12 y o) Timetable

Times	Monday, Tuesday, Thursday, Friday : 8h-16h Wednesday : 8h-12h
School opening 08:00 AM - Latest arrival 08:20 AM We kindly ask parents to <u>strictly respect the latest arrival time</u> in order to avoid disturbing the class once it has started.	